
VERBALE INCONTRO COMISSIONE MENSA 

 

 

In data 6 Maggio 2025, alle ore 16.00, presso la sala civica di Bancole, Piazza della Pace, si riunisce 

la Commissione Mensa di Porto Mantovano. 

 

PRESENTI 

CIR FOOD: Savoia Chiara, Benazzi Monica 

UFFICIO COMUNALE SERVIZI SCOLASTICI: Ghisellini Angelica, Sacchi Francesco 

GENITORI MEMBRI PRESENTI: Martinelli Mattia (Presidente), Marangoni Rachele, Baron 

Jessica, Frignani Delvin 

GENITORI MEMBRI ASSENTI: Perna Angela, Soriani Gaia, Giuliano Maria Rita, Fornasari 

Jessica, Azzali Anna, Castagna Vanessa, Cerutti Valentina, Di Filippo Mariella, Frignani Chiara, 

Cavicchioli Giulio, Pigozzi Giuliana, Zani Benedetta, Saccardi Erika, Pirovano Francesco, Marangi 

Erika 

INSEGNANTI MEMBRI PRESENTI: Marchini Paola, Fabbri Cristina, Bresciani Maria, 

Chiaramonte Alessia, Pullano Teresa, Marasco Stefania 

INSEGNANTI MEMBRI ASSENTI: Grizzi Elisa, Gazzani Elisa, Ferri Chiara 

 

L’incontro si apre con l’appello dei membri di commissione (più sopra gli assenti). 

 

VERBALIZZANTE: MARTINELLI MATTIA (Presidente Commissione Mensa) 

 

 

Nella riunione della commissione mensa del 06/05/25 si è stabilito che: 

 

1) per il Nido e Infanzia Treves: 

 

▪ viene tolto il piatto unico al giovedì della seconda settimana e viene aggiunto il Grana Padano 

come secondo piatto; 

▪ vengono aggiunti i pomodori gratinati il giovedì della terza settimana e i pomodori normali il 

venerdì della quarta settimana; 

▪ aggiunta del pomodoro alle polpette di legumi previste al venerdì della quarta settimana. 

 

 

 

2) per l’Infanzia-Primaria in asporto: 

 

▪ al venerdì della seconda settimana, viene sostituita la pasta all’olio con il riso alle zucchine; 

▪ al lunedì della seconda settimana, viene sostituita la pasta al ragù di bovino con la pasta 

all’olio e l’hamburger di bovino al pomodoro come secondo piatto; 

▪ al martedì della quarta settimana, viene sostituita la pasta al pesto trapanese con la pasta al 

pesto genovese; 

▪ al mercoledì della seconda settimana e al venerdì della quarta settimana, la cotoletta di pollo 

viene sostituita con i bocconcini di pollo. 

 

 



PROPOSTE DA PARTE DEI RAPPRESENTANTI CIRFOOD: 

 

▪ per tutti i plessi della scuola Infanzia, verrà prevista la pizza di fine anno e il gelato il giorno 

27 Giugno 2025, e la frutta a metà mattina; 

▪ per tutti i plessi della scuola Primaria, la pizza di fine anno e il gelato saranno invece il 3 

Giugno 2025; 

 

 

SEGNALAZIONI DA PARTE DEI GENITORI/INSEGNANTI 

 

▪ viene segnalato che l’app “Menù Chiaro” non funziona da almeno due settimane. Per ovviare 

a questa cosa, si è chiesto di pubblicare sul sito del Comune e sulla pagina Facebook dello 

stesso i menù aggiornati con le modifiche apportate in questa sede; 

▪ per le gite scolastiche si può richiedere il cestino inviando una mail di richiesta al Comune; 

viene precisato (dai rappresentanti del Comune) che l’iter da seguire è il seguente: l’insegnante 

interessata manda una mail di richiesta alla segreteria scolastica dell’Istituto Comprensivo, il 

quale a sua volta la inoltra al Comune che di conseguenza la invia alla ditta di ristorazione 

Cirfood; 

▪ per la scuola primaria viene rilevato che, per quegli alunni che mangiano all’interno della 

propria classe, mangiano di meno, a livello di quantità, rispetto agli alunni che pranzano 

nell’aula mensa, avvertendo un po’ di disagio nel non cambiare mai luogo durante il pranzo in 

mensa; è stata prospettata (in futuro) la possibilità di cambiare la disposizione dei banchi 

durante il momento della refezione scolastica in classe, per diminuire il disagio e far sì che ci 

sia un clima più disteso e tranquillo; 

▪ il genitore, Marangoni Rachele, chiede la possibilità da parte degli educatori della cooperativa 

che fanno la sorveglianza in mensa (per la scuola Primaria di Soave, Bancole e S. Antonio) di 

poter partecipare alle riunioni della Commissione mensa per avere un confronto più diretto e 

immediato; 

▪ viene rilevata da parte di alcuni insegnanti che, talvolta, la quantità di frutta consegnata dalla 

ditta Cirfood, è insufficiente; 

▪ viene segnalato presso il plesso dell’Infanzia di S. antonio, una problematica riguardante la 

modalità di consegna delle banane; essendoci n. 6 sezioni e dovendo quindi le insegnanti 

dividere le banane per ciascuna classe,  viene richiesta la possibilità, alla ditta Cirfood, che le 

banane arrivino già divise in n. 6 sacchetti, ciascuno per ogni sezione; 

 

 

 

 

Porto Mantovano, 06/05/2025 


